



Comunicado de Prensa

Culiacán, Sinaloa, 29 de octubre de 2024. Desarrolladora Homex, S.A.B. de C.V. (“Homex” o la “Compañía”), informa que, por así convenir a sus intereses personales, el señor Mario Israel Colín Miranda ha tomado la decisión de dejar de fungir como Director de Finanzas de la Compañía efectivo a partir del 15 de Octubre de 2024. La Compañía agradece a Mario su valiosa contribución durante los últimos cuatro años en los que fue parte de la historia de Homex. Asimismo, la Compañía informa que Miguel Ángel Heredia Rojas, quien fungía como Gerente Fiscal de la Compañía desde 2019, asumirá el cargo de Director de Finanzas, según ha sido resuelto y ratificado por el Comité de Prácticas Societarias y Compensaciones y por el Consejo de Administración de la Compañía en sesiones celebradas el pasado 24 de octubre del presente año.

Miguel Ángel Heredia tiene más 30 años de experiencia en las áreas Financieras, Fiscales y Contables. Antes de incorporarse a Homex, laboró durante 9 años en la Gerencia de Finanzas de una de las empresas subsidiarias de Grupo Fertinal, S.A. de C.V. empresa líder en la producción de fertilizantes fosfatados. Es egresado de la Universidad del Tepeyac, A.C. de la carrera de contaduría pública.

Al respecto, José Manuel Valadez y Rene Guerrero, Co-Directores Generales de Homex, comentaron: “Estamos seguros de que la experiencia y visión de Miguel contribuirán a cumplir los objetivos de Homex asegurando la rentabilidad de la Compañía. Continuaremos trabajando en conjunto con él para dar continuidad al cumplimiento de las políticas financieras y contables de Homex en pleno apego a las mejores prácticas corporativas.”

Acerca de Homex

Desarrolladora Homex, S.A.B. de C.V. es una compañía desarrolladora de vivienda enfocada en los sectores de vivienda de interés social y vivienda media en México.

Los reportes periódicos y el resto de los materiales por escrito de Desarrolladora Homex, S.A.B. de C.V., pueden ocasionalmente contener declaraciones sobre acontecimientos futuros y resultados financieros proyectados y sujetos a riesgos e incertidumbres. Las declaraciones a futuro implican riesgos e incertidumbres inherentes. Le advertimos que ciertos factores relevantes pueden provocar que los resultados reales difieran sustancialmente de los planes, objetivos, expectativas, cálculos e intenciones expresadas en dichas declaraciones a futuro. Estos factores comprenden condiciones económicas y políticas, así como políticas gubernamentales en México o en otros países, incluyendo cambios en las políticas de vivienda e hipotecarias, tasas de inflación, fluctuaciones cambiarias, acontecimientos reglamentarios, demanda de los clientes y competencia. El comentario de los factores que pudieran afectar los resultados futuros se encuentra en nuestros registros ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.